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PADANG, - Terkait perlintasan sebidang Kereta Api di Jalan Jhoni Anwar
Kampung Lapai yang yang menjadi pembatas Kecamatan Nanggalo dengan
Kecamatan Padang Utara yang mengganggu kenyamanan warga berlalu lintas,
baik pengendara sepeda motor dan mobil mendapat sorotan Ketua Fraksi

Anggota DPRD Kota Padang Mastilizal Aye.



Gerindra DPRD Kota Padang Mastilizal Aye.

Menurut Mastilizal Aye, sudah lama masyarakat meminta persoalan pelintasan
sebidang Kereta Api di Kampung Lapai diperbaiki sehingga ada peningkatan
keselamatan di perlintasan tersebut.

"Jangan sampai ada korban terus menerus dan ketika macet sangat berbahaya
bagi masyarakat yang melintasi rel Kereta Api ini," ujar Masitilizal Aye pada
Chanel Youtube Ciloteh Wanipin, Rakyat Sumbar Bicara yang dikirimkan kepada
media ini, Selasa (12/7/2022).

Ia juga menyoroti terhadap pembiaran yang dilakukan PT KAI selama ini dan
kepada dinas terkait di Pemko Padang juga mesti merespon keluhan warga ini.

"Selama ini sudah banyak korban diperlintasan kereta api Kampung Lapai ini.
Harapan saya ini mesti menjadi perhatian bagi pimpinan PT KAI dan segera
diperbaiki, " ujarnya.

Hal yang sama juga disampaikan Osman Ayub, anggota DPRD Kota Padang
lainnya yang meminta PT KAI berkoordinasi dengan Dinas PU Kota Padang,
supaya masyarakat yang melintas di Kampung Lapai tidak menjadi korban dari
kondisi perlintasan yang tidak nyaman berkendaraan.

Sementara itu salah seorang warga Alan menyampaikan sering kecelakaan yang
terjadi diperlintasan tersebut. Beberapa malam pekan lalu ada jatuh korban yang
melintas, pengendara itu mengalami patah tangan karena saat melintas
perlintasan tersebut. (007)


